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Antrag Blühwiesen und Baumscheiben Hermann-Osthoff-Straße  

 

 

Antrag: 

Die SPD-Fraktion im Rat der Kreisstadt Unna beantragt: 

1. Anpflanzungen von Bäumen und die Anlage von Blühwiesen im Randbereich der (nordwestlich) 

parallel zur Hermann-Osthoff-Straße laufenden Nierderschlags-Entwässerung vorzunehmen. 

2. Auf der Herrmann-Osthoff-Straße weitere Bäume mit fachgerechten Baumscheiben aufzustellen. 

 

Begründung: 

 

Der Niederschlagsentwässerungsgraben verfügt mit seinen eingezäunten Rändern über eine 

erhebliche Breite. Er unterliegt keiner privaten Nutzung. Diese Flächen können mit Bäumen und 

Blühwiesen im Sinne des Natur- und Landschaftsschutzes sinnvoll „umgenutzt“ werden. Damit sind 

zudem „grüne Vorleistungen“ bereits heute für die künftig geplante bauliche Erschließung weiterer 

Ackerflächen im östlichen Einzugsbereich der Niederschlagsentwässerung möglich. 

Die offensichtlichen „grünen Defizite“ im Neubaugebiet lassen sich somit durch eine ergänzende 

ökologische Gestaltung zumindest teilweise reduzieren. 

Die Hermann-Osthoff-Straße nimmt einen erheblichen Teil der versiegelten Flächen im Baugebiet 

ein. Belegt wird dies durch die eigentlich unnötige Aufteilung der Verkehrsflächen in Fußgängerwege 

und Straßenfläche bei gleichzeitiger erheblicher Fahrbahnbreite bei niedriger Nutzung. 

Die wenigen Baumscheiben sind zudem deutlich zu klein geraten und somit unsachgemäß erstellt 

worden. Es bietet sich an, nach Überprüfung der baulichen Machbarkeit weitere Bäume im 

Straßenverlauf anzupflanzen. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 
Sebastian Laaser 

Fraktionsvorsitzender 


